

L'homme incombustible



Un autre fait bien singulier mérite aussi de fixer l'attention.

Il existe depuis un mois à Paris un

d'une maison enflammée, en sortir des effets précieux. Si c'est par un secret particulier qu'il ait acquis cette qualité, il faut le lui acheter à grand prix. Tous les journalistes sont dans l'étonnement et pas un n'a pensé à l'utiliser. Quel avantage n'en tireraient pas les arts de la verrerie, de la forge, si on venait à manier les matières qu'on ne peut travailler qu'avec des tenailles !... Mais ne nous livrons pas à des idées trop flatteuses, il faut que de nouvelles expériences nous prouvent jusqu'à quel point cet homme est salamandre ou saltimbanque. Je me rappelle avoir vu une femme dans une troupe de charlatans, qui se laissait appliquer une pelle rouge sur la plante des pieds, mais on la passait rapidement, on disait qu'elle s'était frottée avec du jus d'oignon.

jeune Espagnol qui est INCOMBUSTIBLE. Les physiciens lui ont appliqué des fers rouges étincelants et cet individu n'a donné aucune marque de douleur, le feu n'a même pas laissé plus de marque que sur la pierre. On lui a passé de l'eau forte dans la bouche, et ses gencives, son palais, sa langue sont restés intacts. Je ne sais si le gouvernement donnera toute l'attention que mérite un individu semblable : il pourrait servir dans les incendies d'une manière bien avantageuse, pour sauver les habitants

«*Mémoires de Charles BOUCHER*» (1804) - Publiées par Alain de Dieuleveult en 1982 «*LA FLÈCHE SOUS LA RÉVOLUTION*»